

Jeudi 28 novembre 2024

Les élèves de St-Jo de Villefranche s'engagent pour la cause ELA



Les élèves ont mis leurs baskets pour la bonne cause.

Le lundi 14 octobre, les élèves de l'ensemble scolaire Saint-Joseph de Villefranche-de-Rouergue ont mis leurs baskets pour participer à la course ELA, un événement marquant qui allie sport et solidarité. Tous les élèves, de la 6^e à la terminale, ont fait preuve d'un engagement exemplaire en soutenant l'association ELA, dédiée à la lutte contre les maladies neurodégénératives.

Cette course n'est pas seulement une activité sportive, mais un véritable acte de solidarité. Les jeunes participants ont démontré leur souci des autres et leur volonté de se mobiliser pour une cause qui nous touche tous. Grâce à leur énergie et à leur enthousiasme, ils ont contribué à sensibiliser le public sur les enjeux liés à ces maladies et à soutenir la recherche.

Nous tenons également à exprimer notre gratitude envers l'association Tous baignent, ainsi qu'aux élèves qui ont accompagné les personnes à mobilité réduite lors de la randonnée pédestre. Leur aide a permis à chacun de vivre cette journée dans les meilleures conditions.

Nous sommes fiers de chacun des participants. Leur esprit d'équipe, leur persévérance et leur bonne humeur ont fait de cette journée un moment inoubliable. Un grand merci également à la grande surface Carrefour pour son soutien lors de cet événement, ainsi qu'aux jeunes de la maison des lycéens et à l'équipe éducative pour leur investissement sans faille.

Ensemble, nous avons prouvé que la solidarité et l'engagement peuvent faire une réelle différence.